



09.08.2015 Leitmeritz | 1

Hallo zusammen,

der großen Hitze getrotzt, so sind wir gestern spontan in den frühen Vormittagsstunden zu einer kleinen Runde durch Tschechien aufgebrochen. Einen richtigen Tourenplan hat es nicht gegeben und so ging es eben immer der Nase nach . Gelandet sind wir dann in Leitmeritz. <http://www.czchtourism.com/de/t/litomerice/> Natürlich durfte ein Stadtrundgang mit Einkehr in einem alten urigen Gasthof nicht fehlen. Da wir uns auf dieser runde keinen Stress gemacht haben, war es auch bei großer Hitze erträglich.

Gruß LuGa



[\[Zeige eine Slideshow\]](#)